

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1296**

Ciudad Universitaria, 28 de Julio de 2016.

El Ejecutivo de Morelos ha perdido capacidad de interlocución: Vera Jiménez

“Estamos ante un gobierno que ha perdido toda capacidad de interlocución, no sólo con la Universidad, también con los campesinos, los obreros, los sindicatos, los maestros, con la iglesia, con los trabajadores”, afirmó el rector de la Universidad Autónoma del estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez.

Este día en entrevista durante el programa La Universidad a debate que se transmite por Radio UAEM, el rector Alejandro Vera dijo que lo verdaderamente importante y lo que hay que tomar en serio de todo esto, “es que estamos en un estado en profunda crisis y el asunto no tiene que ver con cuestiones personales, la vida del gobernador no se debe discutir ni meternos con ella, pero sí con su política pública, con el crecimiento de la pobreza, el incremento en el secuestro en un 300 por ciento desde su llegada, el rezago en materia de salud, en materia educativa y su concepción de la cultura, es decir, hay cuestiones que se deben debatir que no son objeto de ataques personales”.

Vera Jiménez dijo que en materia de rendición de cuentas y transparencia, los resultados están visibles, “hemos pasado todas las auditorías, no sólo de la auditoría del estado sino también de la Federación, estamos atendiendo la auditoría especial, con todo y que está fuera del marco legal en el que se debería estar llevando a cabo”.

Los recursos de la universidad, dijo ya han sido auditados, por ejemplo las compensaciones de los servicios académicos que realizan los investigadores están sujetos a lineamientos de la SEP, las compensaciones a funcionarios son aprobados por el CU, el rector y los funcionarios no reciben alguna otra compensación como docentes aunque siguen con sus actividades de docencia, no son nóminas ocultas y han sido auditadas, cuando quieran nos podemos sentar y verlas”.

El rector de la UAEM señaló que como ciudadanos es necesario saber dónde están los 2 mil 800 millones de pesos que se le entregaron al gobierno estatal “y que fueron motivo del juicio político al gobernador al cual no se le dio curso, pero es importante que como ciudadanos sepamos qué se hizo de ese recurso y dónde va estar el recurso que también fue aprobado del nuevo financiamiento”.

Alejandro Vera reiteró que la UAEM continúa trabajando en la diversificación de su oferta educativa, “además del incremento de la matrícula, abriendo nuevas sedes pues tenemos presencia en dos terceras partes del estado, con programas e infraestructura de calidad para implementarlos y darles a los estudiantes no sólo más cobertura sino también mayor calidad”, dijo.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



El rector agregó que estas acciones no tratan de suplantar la responsabilidad del Estado, sino construir un nuevo paradigma más cercano a las comunidades y pueblos, lo cual forma parte de su responsabilidad social como una institución educativa, anunció, que como proyecto ya se encuentra en desarrollo la creación de una Escuela de Artes y Oficios que incorporaría a los artesanos y a la Banda de Tlayacapan que cuenta con una gran tradición e historia, con quienes se puede enriquecer el quehacer de los universitarios y la cultura de los morelenses.

“Este gran proyecto no es nuevo, se ha venido desarrollando desde hace varios años y ahora le damos impulso para llevar a los municipios programas con más demanda y los que se ajustan al contexto comunitario, en donde no hay que soslayar las formas de organización, sus creencias, las concepciones de vida de los pueblos que son fundamentales para poder insertarnos desde la educación formal. Ya tenemos programas en Totolapan, Jonacatepec y próximamente en Axochiapan, Tetecala y el Jicarero, es fundamental que podamos acercarnos desde ámbitos menos academicistas que puedan enraizarse en la vida comunitaria”, dijo Alejandro Vera.

Por una Humanidad Culta